

# 一般質問ココを聞きました!

平松 久幸	令和3年8月の大雨について 避難所の整備について 旧吹屋小学校親水公園整備事業について 市職員の昼休憩について 人口減少への対策について	倉野 嗣雄	産業振興について 定住施策について 有漢義務教育学校の進捗状況について 児童・生徒の通学路の安全について 新型コロナウイルス感染症対策について
三村 靖行	水害対策について 県道改良について	金尾 恭士	医療的ケア児への対応について ヤングケアラーへの対応について 成年後見制度について 災害時の情報配信と避難について
石部 誠	生活保護制度の在り方について 聴覚障害者を支援する制度について	森 和之	防災について 公園整備について 新しいスポーツの可能性について 小規模農家の支援について
川上 博司	行政手続きの見直しについて ふるさと納税について	新倉 淳	ふるさと納税寄附金について 県道新見川上線の通行規制について
森上 昌生	吹屋の観光施策について	宮田 好夫	新型コロナウイルス感染症の対応について 新型コロナウイルス感染症対応 地方創生臨時交付金について
石田 芳生	防災について 高梁市総合計画の実施計画について 音楽を通じての文化度向上について		
伊藤 泰樹	若者に魅力あるまちについて 旧吹屋小学校及び親水公園について 教科の指導と教師の関わり方について		

## 委員会視察

平成30年豪雨災害による職人不足と耐震補強計画の見直しにより工期が2年延長となった校舎の工事最終段階を迎えました。校舎内では、修復した箇所や耐震工事箇所を見学、体験型教室の整備も仕上げ段階となつていている西館・東館では活用と展示方法の説明を受けました。



課からは「プールを親水公園にすることで、水面に映る小学校の景色は四季を通じて観光の重要なポイントの一つになると考えている。親水公園は住民とのワークショップの結果から進めており、水源と水質管理についても現在検討している。また屋外コンサートやマルシェの開催など集客を図る活用も考えている」と説明がありました。旧吹屋小学校から、日本遺産に認定された吹屋の町並みが全国に発信されるのも間近です。



8月3日、総務文教委員会と産業経済委員会の合同で旧吹屋小学校校舎保存修理工事および周辺整備の進捗状況について説明を受けました。

## まもなく完成 旧吹屋小学校

### 産業経済委員会

## 観光課、日本遺産・歴まち推進室の移転先を視察

6月1日から、駅前旧スーパースカエを改装した事務所で、市の観光課および日本遺産・歴まち推進室の10名、観光協会4名が勤務しています。本年6月定例会では、議会に諮られることなく、移転費用270万円が支出されており、移転、設立の過程が説明不足であると指摘がありました。



「コロナ後を見据え、日本遺産に認定された吹屋や備中松山城の観光客への対応、広域観光に注力し、「観光高梁」を推進していく」との説明を受けました。今後、(二社)高梁市観光協会は、レンタカー事業者の営業開始に合わせて「高梁観光交流センター」(仮称)をオープンさせる予定です。



新消防庁舎整備事業の進捗状況確認と、建設予定地である川端町地内の視察を行いました。近隣住民への説明は、コロナ禍を憂慮して文書配布で行われました。「今後、事業の進捗状況に合わせ、関係する町内会との避難施設としての利用等について質問と要望を行いました。消防機能を優先する設計は理解できるが、利便性が高く地域の安心と安全が得られるよう今後も研究を深めていきます。」

### 総務文教委員会

## 消防署建設予定地を視察

## 平松久幸議員 間に合うのか吹屋親水公園

### 避難所の整備について

平松 避難所にはネットの環境が必要ではないのか。  
政策監 災害時の通信手段の確保は情報収集や安否確認のため重要である。小・中学校にはネット環境があり、避難所として開設した場合、ネットを開放し体育館でも使用できる環境になっている。それ以外でネット環境があるのは文化交流館のみ。今後はネットが利用可能な避難所について周知を図っていく。

### 親水公園の整備について

平松 親水公園とあるが、プールの跡地をどう活用するのか。

### 産業経済部長

プールの形状を残して、内部の仕様は周囲を浅くし、池のたたずまいを造っていきたい。また、簡易な循環装置と水生植物を取り入れて、自然の力で水を維持していきたい。

平松 旧吹屋小学校校舎保存修理工事が完成する令和4年3月に親水公園も完成するのか。

### 産業経済部長

親水公園は、校舎保存修理工事に合わせて令和4年3月末に完成を予定している。

平松 雪も想定される吹屋地区であるが、12月上旬に工事発注し、3月末の竣工に間に合うのか。

### 産業経済部長

積雪とか思われぬ事態や事象が想定されるが、3月末の竣工を目指し努力していく。